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Die Bedeutung des Aufstiegs

Aufstieg heißt tatsächlich, dass ihr eine bestimmte Menge an Licht in eurem 
Vier-Körpersystem mit euch tragt. Ich bin zu der Überzeugung gekommen, 
dass viele Menschen, die aufsteigen und viele, die alle sieben 
Einweihungsebenen durchlaufen haben, immer noch sehr unklar sind. Aufstieg 
bedeutet nicht Perfektion auf allen Ebenen. Ich kenne einige Eingeweihte des 
siebten Grades, die immer noch sehr von ihren negativen Egos beherrscht 
werden, andere sind immer noch Opfer ihres Emotionalkörpers und wieder 
andere haben Probleme mit ihrem Erfolg oder Probleme durch Mangel an 
Selbstwert und Selbstliebe und wiederum andere haben mit 
Gesundheitsproblemen zu kämpfen.

Es sind alles wunderbare, ernsthafte, nach Gott strebende Menschen, auf die 
ich stolz bin, sie meine Freunde und Kollegen nennen zu dürfen. Jeder hat 
jedoch blinde Flecken und es gibt nicht einen auf diesem Planeten, der sich 
nicht vorsehen muss, in die Falle von Glanz, Illusion und Maya des negativen 
Egos zu gehen.

Ihr werdet genau die gleichen sein, wenn ihr eure Einweihung vollendet habt, 
außer, dass ihr in der Lage seid, mehr Licht zu halten. Ihr mögt die Fähigkeiten 
des ersten Strahls entwickelt haben, aber nicht die des zweiten Strahls oder ihr 
habt die Eigenschaften des dritten Strahls entwickelt, aber nicht die der 
anderen Strahlen. Ich gebe zu, dass dies ein Schock für euch sein kann, aber 
es ist ein absolutes Faktum, dass dies wahr ist.

Die positive Seite ist, dass Gott keine Bedingungen geschaffen hat, die so 
schwierig sind, dass man sie unmöglich erreichen könnte. Wie ich es verstehe, 
ist der Aufstieg viel einfacher als ich je gedacht habe. Diese Information ist 
wichtig, weil es viele Lehrer gibt, die aufgestiegen sind, aber noch Lehren 
verbreiten, die in gewisser Hinsicht unklar und ungeordnet sind. Nur weil ihr 
alle Einweihungen vollendet oder euren Lichtquotienten auf 99 % angehoben 
habt, heißt das nicht, dass ihr euch jenseits eures Egos befindet oder psychisch 
so klar und vollständig in eurem Verständnis integriert seid.

Also gebt eure Macht an niemanden ab und vertraut immer nur eurem 
Unterscheidungsvermögen. Traut Gott in euch, egal wo eine Person im Sinne 
ihrer Einweihungsebene behauptet zu sein. Das bedeutet nicht, dass das, was 
eine Person anzubieten hat, nicht von Wert ist, denn es kann in der Tat so sein. 
Ihr müsst nur unterscheiden können, wo das Ego sich euch in den Weg stellt 
und wo die Lehren illusionär sein könnten.

Sogar Sanat Kumara und Vywamus haben gesagt, dass sie noch einen kleinen 



Rest von negativem Ego besitzen, an dessen Klärung sie arbeiten. Wenn sie 
sich noch reinigen, glaubt ihr, dass irgendjemand auf diesem Planeten frei 
davon ist? Ihr müsst nicht nur auf der spirituellen Ebene, sondern auch auf der 
psychologischen Ebene und auf der physischen Ebene ein Meister werden. Ihr 
müsst auch ein Meister aller Strahlen werden, selbst wenn sich eure Monade 
und Seele auf einem bestimmten Strahl befinden.

Sanat Kumara hat mir gesagt, dass dies eine der Gefahren dieser Zeit ist. Er 
sagte, dass Menschen sich spirituell mit unglaublicher Geschwindigkeit 
weiterentwickeln, doch ihre mentalen, emotionalen und physischen Körper 
entwickeln sich nicht in der gleichen Geschwindigkeit weiter. Dieses Problem ist 
auf dem ganzen Planeten weit verbreitet, sodass es wichtig ist, dass ihr euch 
dessen selbst bewusst seid und es vermeidet, hinsichtlich der spirituellen 
Lehrer, mit denen ihr arbeitet, leichtgläubig zu sein.

Ich bin klar zu der Erkenntnis gelangt, dass der Aufstieg mehr mit der 
spirituellen Entwicklung als mit der mentalen, emotionalen und physischen 
Entwicklung zu tun hat. Das ist der Grund, warum ihr, wenn ihr aufsteigen 
wollt, euch auf den Aufbau des Lichtquotienten konzentrieren solltet. Wenn ihr 
wirklich Gott verwirklichen wollt, dann meistert auch eure mentalen, 
emotionalen und physischen Vehikel im Dienst des Geistes und vor allem, 
transzendiert negatives Egobewusstsein!

Eine letzte Verwirrung hat mit dem Lichtquotienten zu tun und was dies 
wirklich bedeutet. Die Einweihungen sind im Grunde ein Index der Menge an 
Licht, die ihr in euch tragt. Sogar wenn ihr einen Lichtquotienten von 99 % 
erreicht habt, operiert ihr immer noch auf einer planetaren und solaren Ebene. 
Ihr habt noch nicht einmal die galaktische Verwirklichung betreten, ganz zu 
Schweigen von der universellen Verwirklichung. Die Fähigkeit, so schnell diese 
sehr hohen Lichtquotientenebenen zu erreichen, entsteht durch eine neue 
Dispensation. In der Vergangenheit wurde dies sehr viel langsamer erlangt, 
was den mentalen, emotionalen und physischen Körpern Zeit gab aufzuholen 
und es ihnen so erlaubte, einige der fortgeschritteneren Aufstiegsfähigkeiten 
zu entwickeln.

Spirituelle Aufgaben

Eine der Erfahrungen, die viele von euch machen werden, nachdem sie ihren 
Aufstiegsprozess und ihre Einweihungen vollendet haben, wird sein, dass sie 
spirituelle Aufgaben erhalten werden. Ihr seid alle sozusagen Teil der nächsten 
Welle. Eine große Anzahl der vorherigen Welle ist langsam aber sicher dabei, in 
ihrer kosmischen Entwicklung weiterzugehen. Djwhal Khul erzählte uns 
beispielsweise, dass er sich in seiner kosmischen Entwicklung darauf 
vorbereitet, um das Jahr 2012 herum seinen Weg zur Großen Weißen Loge auf 
Sirius fortzusetzen.



Er erzählte uns, dass viele seiner älteren Schüler mit ihm gehen werden. Die 
Lichtarbeiter auf der Erde werden viele dieser Posten in den sieben Ashrams 
und ungefähr neunundvierzig untergeordneten Ashrams des Christus, Lord 
Maitreya, einnehmen.

Selbst Lord Maitreya wird bald weitergehen, weil Kuthumi seinen Posten in ca. 
zweitausend Jahren übernehmen wird. Dies ist die natürliche Entwicklung von 
allen planetaren, solaren, galaktischen, universellen und kosmischen 
Hierarchien überall in der Schöpfung.

Bestimmte Aufgabenbereiche in den spirituellen Regierungen wurden schon 
angeboten und vielen von euch werden ähnliche Positionen angeboten werden. 
Dies ist etwas, das ihr wissen müsst. Wenn ihr euren Aufstiegsprozess 
beschleunigt, seid vorgewarnt, dass „viel gegeben wird, aber auch viel erwartet 
wird.“ Dies ist ein direktes Zitat von Djwhal Khul und Melchizedek. Je höher die 
Einweihungsebene, desto größer die Verantwortung und desto mehr Dienen 
wird gefordert.

Viel von der Arbeit in diesen Positionen findet während der Nacht im Schlaf auf 
den Inneren Ebenen statt. Djwhal Khul erzählte uns, dass bestimmte ältere 
Mitglieder der derzeitigen Spirituellen Hierarchie immer noch da sein werden, 
um uns in unserem bewussten Training zu helfen, den Übergang zu den 
Inneren Ebenen zu vollziehen. Er sagte, dass wir in dieser Position für ungefähr 
einhundertfünfundzwanzig Jahre sein würden. Dann würden wir diese Aufgabe 
an andere übertragen, die nach uns kommen und wir würden zur Großen 
Weißen Loge auf Sirius weitergehen, während sich die hierarchische 
Anordnungskette fortsetzt.

Das Erdenleben nach dem Aufstieg

Wie lange bleibt ihr nach der Vollendung eurer sieben Einweihungsebenen noch 
auf der Erde? Dies scheint zu variieren, abhängig von verschiedenen Faktoren. 
Erstens, der Vereinbarung, die ihr mit den Herren des Karma getroffen habt, 
bevor ihr inkarniert seid und zweitens, dem freien Willen. Selbst wenn euer 
Vertrag abgelaufen ist, könnt ihr noch wählen länger zu bleiben, wenn ihr das 
wünscht. Es scheint bestimmte Ausgangsfenster zu geben.

Dies bringt das Thema der physischen Unsterblichkeit auf, die kein 
automatisches Vorkommen ist. Die Menge spiritueller Energie, die durch eure 
Körper fließt, wenn ihr einen 99-%igen Lichtquotienten haltet, wird euch 
definitiv jünger, stärker und gesünder machen, das ist sicher. Aber es 
garantiert nicht physische Unsterblichkeit. Ihr müsst entscheiden, ob das die 



Art ist, wie ihr eure Energie einsetzen möchtet. Als Djwhal Khul beispielsweise 
lernte seine physische Unsterblichkeit zu erhalten, war er ein älterer Mann und 
wollte seine Energien nicht auf diese Art einsetzen. Wenn eure Energien zur 
Verjüngung genutzt werden, werden sie von anderen Schwerpunkten 
abgezogen.

Die Liebe zum Erdenleben

Djwhal Khul sagte uns, dass es eine absolute Voraussetzung ist das Erdenleben 
zu lieben, um vom Erdenleben zu graduieren. Die Einstellung, dem Leben auf 
der Erde zu entfliehen und es als Gefängnis anzusehen, ist fehlerhaftes Denken 
und garantiert euch, dass ihr hier bleiben werdet. Die Erde und das materielle 
Universum sind in Wahrheit eines der vielen Himmel Gottes. Wenn ihr wüsstet, 
wie viele Wesen von den Inneren Ebenen sozusagen ihr letztes Hemd geben 
würden, um mit euch die Plätze zu tauschen, ihr würdet erstaunt sein! Diese 
Erdenschule, besonders jetzt in dieser außergewöhnlichen Zeit ihrer 
Geschichte, ist eine der am meist begehrtesten Schulen im gesamten 
Universum. Es ist eine harte Schule, aber Djwhal Khul sagte uns, dass sie, 
wenn ihr sie in eurem „spirituellen Lebenslauf“ habt, ein wirklicher Segen für 
eure kosmische Evolution ist. Die Erde ist in Wahrheit ein Planet voller Liebe 
und Freude und es ist eure Aufgabe als Lichtarbeiter ein Beispiel abzugeben 
und ein Träger des Lichts für das kommende Zeitalter zu sein.


	Dr. Joshua David Stone - USA

